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IMPORTANT

You must read these instructions carefully before you start to assemble 
this greenhouse.Please ensure that you find all parts in the carton box in 
the correct type and quantity as mentioned in the list illustrated in every 
page accordingly.Please carry out the steps in the order set out in these 
instructions.Do not tighten the steps in the greenhouse until completing 
on the assembly of the poly carbon ate panels.Keep these instructions in 
a safe place for future reference.

SAFETY ADVICE

We strongly recommend the use of work gloves during assembly.
Do not attempt to assemble the greenhouse in windy or wet conditions,
Do not touch overhead power cables with the aluminum profiles.
Always wear shoes and safety goggles when working with extruded 
aluminum.
Dispose of all plastic bags safety-keep them out of reach of small 
children.
The greenhouse must be positioned and fixed on a flat level surface.
Do not lean against or push the greenhouse during construction.
Keep children away from the assemble area.
Do not position your greenhouse in an area exposed to excessive wind.
Do not attempt to assemble this greenhouse if you are tired ,have taken 
drugs or alcohol or if you are prone to dizzy spells.
If using a step ladder or power tools ensure that you follow the 
manufactures safety advice.
Hot items such as recently used grills, blowtorches etc.must not be 
stores in the greenhouse.
Ensure there are no hidden pipes or cables in the ground before inserting 
the pegs.

GENERAL ADVICE

This is a multi-part assembly, Allow at least 140 minutes for assembly.
Selecting a site-choose a sunny level position away from overhanging 
trees.
If you are fixing your greenhouse directly to a solid concrete foundation 
use the pre drilled holes in the metal base supplied.
The component parts should be checked and laid out close at hand.
Keep all small parts(screws etc)in a bowl so they do not get lost.
Note that the door is hinged on the right hand side and therefore opens 
tothe right.
Keep roof clear of snow and leaves.

Firstly, make sure a good installation location.
Find a flat ground which is 2 times bigger than the Green house before 
installation.

ENASSEMBLY PREPARATION
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OTHER CAUTIONS

1. 2 people required, one is for measuring & taking marks to ensure the 
installation dimension ,the second person is responsible for the 
installation and the last one do as assistant and assure the safety.
2. High-power electric tools are required, ensure the normal work of 
them and highly pay\attention to electric safety.
3. Be careful when using the kind of blunt tools, like hammer.
4. Wearing long sleeve cotton overalls,gloves and helmet during 
installation and wea safety glasses
when using power tools.
5.No up watching when working height, or the drop screws may hurt 
your eyes and suffocation causing accidentally when fall into your 
mouth.
6. No climbing, No standing on the tent to avoid falling down.
7. If injuries immediately, using the first-aid kit to stop bleeding,bind up, 
In case of emergency, taken immediately to a nearby medical 
institutions.

Care & Maintenance:

1 Keep the shed clean with soft cloth;When your greenhouse needs 
cleaning, use a mild detergent solution and risen with cols clean water.
Do NOT use acetone, abrasive cleaners or other special detergents to 
clean the clear panels.
2 Keep the door tracks clear of dirt and other stuff that prevent them 
from sliding easily.
3 Clean the snow with necessary tools to make sure it is safe to enter 
into; Heavy snow may cause collapse, please make sure safety before 
entering into.
4 The shed is not made for living but storing stuff.
5 Please add some oil on the top and bottom door sliding channel to 
make door slides smoothly.

ENASSEMBLY PREPARATION
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IMPORTANT

Vous devez lire attentivement ces instructions avant de commencer à 
assembler cette serre. Veuillez vous assurer que vous trouvez toutes les 
pièces dans la boîte en carton et que leur type et leur quantité sont corrects, 
comme indiqué dans la liste illustrée sur chaque page. Veuillez exécuter les 
étapes dans l'ordre indiqué dans ces instructions. Ne serrez pas les marches 
de la serre avant d'avoir terminé l'assemblage des panneaux en poly 
carbone. Conservez ces instructions dans un endroit sûr pour toute référence 
ultérieure.

CONSEILS DE SÉCURITÉ

Nous recommandons vivement l'utilisation de gants de travail lors de 
l'assemblage.
N'essayez pas de monter la serre par temps venteux ou humide.
Ne touchez pas les câbles électriques aériens avec les profils en aluminium.
Portez toujours des chaussures et des lunettes de sécurité lorsque vous 
travaillez avec de l'aluminium extrudé.
Jetez tous les sacs en plastique en toute sécurité - gardez-les hors de portée 
des jeunes enfants.
La serre doit être positionnée et fixée sur une surface plane et horizontale.
Ne vous appuyez pas contre la serre et ne la poussez pas pendant la 
construction.
Tenez les enfants à l'écart de la zone de montage.
Ne placez pas votre serre dans un endroit exposé à un vent excessif.
N'essayez pas d'assembler cette serre si vous êtes fatigué, si vous avez pris 
de la drogue ou de l'alcool ou si vous êtes sujet à des vertiges.
Si vous utilisez un escabeau ou des outils électriques, veillez à suivre les 
conseils de sécurité du fabricant.
Les articles chauds tels que les grils, les chalumeaux, etc. récemment 
utilisés ne doivent pas être rangés dans la serre.
Assurez-vous qu'il n'y a pas de tuyaux ou de câbles cachés dans le sol avant 
d'insérer les piquets.

CONSEIL GÉNÉRAL

Il s'agit d'un assemblage en plusieurs parties. Prévoyez au moins 140 
minutes pour l'assemblage.
Choix d'un site: choisissez une position ensoleillée, à l'abri des arbres en 
surplomb.
Si vous fixez votre serre directement sur une fondation solide en béton, 
utilisez les trous pré-percés dans la base métallique fournie.
Les éléments constitutifs doivent être vérifiés et disposés à portée de main.
Conservez toutes les petites pièces (vis, etc.) dans un bol pour qu'elles ne se 
perdent pas.
Notez que la porte est articulée sur le côté droit et s'ouvre donc vers la droite.
Gardez le toit libre de neige et de feuilles.
Tout d'abord, assurez-vous d'un bon emplacement d'installation.
Trouvez ensuite un terrain plat deux fois plus grand que la serre avant 
l'installation.

FRPRÉPARATION DE L'ASSEMBLAGE



4

AUTRES PRÉCAUTIONS

1. 2 personnes sont nécessaires à l’installation, une pour mesurer et prendre 
des marques pour assurer la dimension de l ' installation, l ’autre est 
responsable de l'installation; pendant l’installation la deuxième personne fait 
office d'assistant et assure la sécurité.
2. Des outils électriques de grande puissance sont nécessaires. Veillez à ce 
qu'ils fonctionnent normalement et faites attention à la sécurité électrique.
3. Faites attention lorsque vous utilisez des outils contondants, comme un 
marteau.
4. Portez une combinaison en coton à manches longues, des gants et un 
casque lors de l'installation et portez des lunettes de sécurité lorsque vous 
utilisez des outils électriques.
5. Ne regardez pas en hauteur lorsque vous travaillez, car les chutes de vis 
peuvent vous blesser les yeux et vous étouffer accidentellement en tombant 
dans votre bouche.
6. Pas d'escalade, pas de station debout sur la tente pour éviter de tomber.
7. En cas de blessures, utiliser immédiatement la trousse de premiers 
secours pour arrêter le saignement, puis panser, En cas d'urgence, emmener 
immédiatement dans un établissement médical proche.

Entretien et maintenance :

1 Gardez la remise propre avec un chiffon doux;Lorsque votre serre a besoin 
d'être nettoyée, utilisez une solution de détergent doux et rincez à l'eau 
claire.
N'utilisez PAS d'acétone, de nettoyants abrasifs ou d'autres détergents 
spéciaux pour nettoyer les panneaux transparents.
2 Gardez les rails de la porte exempts de saleté et autres objets qui les 
empêchent de glisser facilement.
3 Nettoyer la neige avec les outils nécessaires pour s'assurer qu'il est sans 
danger d'entrer ;Une neige abondante peut provoquer un effondrement, 
assurez-vous de la sécurité avant
d'entrer.
4 La remise n'est pas faite pour soulever mais pour ranger des objets.
5 Veuillez ajouter un peu d'huile sur les glissières supérieure et inférieure de 
la porte pour que celle-ci glisse en douceur.

FRPRÉPARATION DE L'ASSEMBLAGE
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PART
LIST

Linke und rechte Wände und oben

Mur avant et mur arrière
EN_
FR_

EN_
FR_
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PART
LISTRésumé du panneau en polycarbonate

Vers le côté film blanc au soleil car il est protégé contre les UV.

EN_
FR_

EN_
FR_

EN_

FR_"Installation "vis hexagonale
Placez la "vis hexagonale" dans la fente, 
tournez dans le sens des aiguilles d'une montre 
jusqu'à ce qu'elle cesse de tourner.
Ajustez la "vis hexagonale" à la main et tournez 
de manière à ce que le filetage la fixe en place.
Placez les autres pièces sur la "vis hexagonale" 
et assemblez l'écrou.
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01EN_DOOR
FR_PORTE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_

FR_Note vers la surface UV vers le 
Soleil.
Notez la direction de la partie n° 3

EN_
FR_Le F2 sera facile à installer grâce 
à l'utilisation de lubrifiants

EN_

FR_Noter la direction des parties F8 et F9



9

04

03

FR_Utilisez les mains pour serrer les vis F4 
ne peuvent pas glisser.

EN_
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06

05
MUR DU FOND

EN_
FR_
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08

07

MUR DE DEVANT
EN_
FR_
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22

21
EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE
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26

25

EN_

FR_Étapes:
1. Enlevez d'abord les vis de la partie supérieure  de NO.19.
2. Installer l'accessoire No C2 à l'intérieur No 19

2. Install the accessory No C2 inside No 19

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_It's easier to install WD-40 with grease when using part No 25 in this step
FR_Il est plus facile d'installer de la graisse ou du WD-40 lorsque l'on utilise les pièces de NO.25 dans 
cette étape.
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28

27EN_
FR_MUR GAUCHE ET EN HAUT À GAUCHE

EN_
FR_MUR DE DROITE ET EN HAUT À GAUCHE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE
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30

29EN_
FR_Notez l'utilisation des fenêtres

Installation de la porte d'entrée

EN_DOOR
FR_PORTE

EN_ 
DE_OUVRIR

EN_CLOSE
DE_FERMER

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_WINDOW
FR_FENÊTRE

EN_
FR_

EN_

FR_Déterminez l'emplacement approprié avant 
        d'installer la touche L2 de la porte.

EN_

FR_Étapes de l'installation:
1. Déplacer la serre pour éviter que le lieu ne se déplace.
2. La porte peut s'ouvrir normalement et se fermer.
3.NO.L3 et NO.L3-1 doivent être dans la même position 
horizontale.
4. Fixez la vis NO.F1 directement avec la traverse de la clé 
électrique.

EN_DOOR
FR_PORTE EN_DOOR

FR_PORTE
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31

D
one

EN_SILICON
FR_Silicium

EN_SILICON
FR_Silicium

EN_SILICON
FR_Silicium

EN_SILICON
FR_Silicium

EN_SILICON
FR_Silicium

EN_SILICON
FR_Silicium
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